

Pour publication immédiate

Communiqué de presse

## **Assemblée générale annuelle de la Fondation Sainte-Croix/Heriot Le Centre d'hébergement Frederick-George-Heriot à l'honneur**

M. Robert Pelletier  
**Président**

M. Paul Gagné  
**Vice-président**

M. Mykael Martel  
**Trésorier**

D<sup>re</sup> Sophie Courchesne  
**Secrétaire**

M<sup>me</sup> Stéphanie Benoit  
Mme Marie-Ève Caron  
D<sup>re</sup> Joyaube Chapdelaine  
Mme Linda Desrochers  
M. Dave Fillion

M. Alexandre Guilbeault  
M. Brian Illick

M<sup>e</sup> Elisabeth Jutras  
M<sup>me</sup> Stéphanie Rioux  
M<sup>me</sup> Guylaine Romanesky

**Administrateurs et  
administratrices**

M<sup>me</sup> Nathalie Belletête  
**Directrice générale**

**Drummondville, le 2 mai 2024.** – Donateurs et bénévoles étaient réunis le 1<sup>er</sup> mai dernier au Centrexpo Cogeco Drummondville pour participer à l'assemblée générale annuelle célébrant le 45<sup>e</sup> anniversaire de la Fondation Sainte-Croix/Heriot et ses excellents résultats en 2023. La Fondation a également fait le bilan d'une année où se sont concrétisés plusieurs projets permettant d'offrir des lieux plus chaleureux et des soins plus humains dans les installations de santé de la région, notamment au Centre d'hébergement Frederick-George-Heriot.

### **Le CHSLD Frederick-George-Heriot à l'honneur**

L'année 2023 concluait la campagne « 5 ans / 5 millions » pour le projet majeur de modernisation des installations de santé de la MRC de Drummond en collaboration avec le CIUSSS MCQ. Elle a également permis de faire un premier dévoilement dans le cadre de cette campagne.

En effet, en novembre, la Fondation Sainte-Croix/Heriot a dévoilé une première phase de travaux pour le projet de revitalisation du milieu de vie au Centre d'hébergement Frederick-George-Heriot (CHFGH). À cette occasion, elle y a également inauguré cinq chambres de soins palliatifs complètement revitalisées et réaménagées pour plus de confort pour la personne en fin de vie et ses proches. Dans l'année, la Fondation a aussi réuni ses partenaires au CHFGH, pour l'inauguration du Centre d'expertise gériatrique (CEG) Jean Coutu, qui offre des services hyper spécialisés aux aînés et aux adultes présentant des problèmes de santé liés au vieillissement.

Les projets réalisés au CHFGH et au CEG représentent plus de la moitié de la somme de 720 016 \$ remise aux CIUSSS MCQ en 2023. Parmi les autres réalisations, notons l'ajout d'un espace de détente et d'une cabine de repos pour le personnel et les médecins à l'hôpital Sainte-Croix et l'acquisition de plusieurs équipements pour améliorer le quotidien des usagers en traitement et pour l'humanisation des soins.

### **Des résultats marqués par le retour des Grands défis pour la vie Lemire Précision**

Grâce aux donateurs et aux participants aux activités de financement, dont ceux du grand défi en Équateur, la Fondation a amassé un total de 4 288 730 \$ en 2023, en incluant les revenus de dotation. Un bilan réjouissant pour ce 45<sup>e</sup> anniversaire!

### **Hommages et reconnaissance**

Lors de l'assemblée, la Fondation a tenu à souligner des contributions remarquables à son égard. Notamment, les personnes ayant joint le Club Héritage par l'ouverture d'un fonds de dotation, et les donateurs ayant atteint une nouvelle catégorie de dons en 2023.



Le président a souligné le travail acharné de la Présidente-directrice générale adjointe sortante au CIUSSS MCQ, Mme Nathalie Boisvert et sa contribution au projet majeur de modernisation.

Un **hommage posthume** a été rendu à M. Roland Fleury, dont l'engagement de sept ans comme président du comité des résidents au CHFGH sera souligné par l'installation d'une plaque commémorative dans la verrière du centre d'hébergement.

La reconnaissance exceptionnelle « **Passion philanthropique** » a été remise à **M<sup>e</sup> Jean Côté**, dans le cadre d'un hommage 45<sup>e</sup> anniversaire, afin de souligner ses 35 années d'engagement à la Fondation Frederick-George-Heriot, puis à la Fondation Sainte-Croix/Heriot.

Le **Prix Pierre-Montpetit**, en reconnaissance d'un engagement bénévole digne de mention, a été remis à **Mme Nathalie St-Pierre** pour reconnaître son engagement bénévole et ses quatre participations aux Grands défis pour la vie Lemire Précision.

Le **Prix Engagement jeunesse**, en reconnaissance d'une action de la relève philanthropique, a été remis à **Mme Aurélie Lauzière**, 20 ans, pour son bénévolat lors de nos activités depuis 2019.

Le **Prix Collaborateur émérite**, en reconnaissance d'une contribution dont le récipiendaire ne retire aucun bénéfice, a été remis au **Centrexpo Cogeco de Drummondville** pour souligner sa capacité d'adaptation, son souci écologique et la qualité de ses services événementiels.

Le **Prix Coup de cœur**, en reconnaissance d'efforts soutenus à la cause de la Fondation, a été remis aux **26 grimpeuses et grimpeurs des Grands défis pour la vie en Équateur** en juin 2023. Ces participants ont recueilli 200 000 \$ net pour les soins de santé et ont su repousser leurs limites lors d'ascensions les menant à plus de 5 000 mètres d'altitude.

Soulignant le **10<sup>e</sup> anniversaire des Grands défis pour la vie**, un prix exceptionnel a été remis aux grimpeuses et grimpeurs qui se sont démarqués en réalisant l'ensemble des 5 défis depuis 2013 : **M. Dominique Bélanger, Mme Katheline Boisvert, M. Brian Illick, Mme Chareyne Lupien et Mme Chantal Lavigne**. Le prix souligne également **Lemire Précision**, présentateur de l'activité.

La **Famille Alain Carrier** a reçu la très rare mention « **Grands philanthropes** », en reconnaissance de ses dons dépassant le cap du million de dollars.

### Rapport annuel 2023

Pour plus de renseignements sur nos résultats et réalisations, nous vous invitons à consulter le rapport annuel 2023 disponible sur notre site Web au [www.fondationsaintecroixheriot.com](http://www.fondationsaintecroixheriot.com). Des photos de la soirée sont disponibles sur notre page Facebook.

*Photo 1 : Les donateurs ayant été reconnus par la remise de plaques de reconnaissance et les nouveaux membres du Club Héritage, accompagnés de M. Robert Pelletier et de Mme Nathalie Belletête. Photo : François Pinard.*

*Photo 2 : La couverture du rapport annuel 2023 : Mme Noëlla Audet, résidente du Centre d'hébergement Frederick-George-Heriot et Mme Megan Bibaud, technicienne en loisirs, dans la verrière revitalisée. Photo : Exposeimage.*

*Photo 3 : Entourant M. Dave Fillion, parrain de la Fondation au CIUSSS MCQ, M. Robert Pelletier, président, et de Mme Nathalie Belletête, directrice générale. Photo : François Pinard.*

-30-

Renseignements : Nathalie Belletête, directrice générale  
Source : Karine Samson, directrice des communications

